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2019年９月２７日 

ISEP20周年プレイベント 
「地域から持続可能なエネルギー未来を創る」 

近藤　恵

福島から
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１・有機農業と原発事故（自己紹介）

２・ISEPとの出会い

３・福島の新しい現実（リスコミ）
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”セシウム拡散地図との違い” 

沸点 
・ヨウ素：１８４度 
・セシウム：６７１度

幻の放射性ヨウ素の拡散地図



2019/09/21 13(49【動画】なぜ放射性ヨウ素131汚染地図が必要？ヨウ素セシウム比較 | 福島原発事故の真実と放射能健康被害

3 / 5 ページhttps://www.sting-wl.com/speedi-265.html

画像を比較すると左の放射性ヨウ素131のほうが広範囲に飛散し、かつ赤い色の高濃度汚染は福島第一原発から南下したことがわかります。

右の放射性セシウムのほうは福島第一原発の北側に高濃度汚染が広がっていますので違いが分かると思います。

■なぜ放射性ヨウ素汚染地図が必要なのか？■なぜ放射性ヨウ素汚染地図が必要なのか？
▼なりやすい病気が違う▼なりやすい病気が違う

ヨウ素131 セシウム137

考えられる病気 甲状腺がんなど甲状腺障害 がん、白血病、心臓病

放射性ヨウ素131を体内に取り込むとなりやすい病気として甲状腺がんなどの甲状腺障害があげられます。今、福島県の子供達から次々と小
児甲状腺がんや甲状腺腫瘍が見つかって社会問題になっていますが、その原因と疑われるのが、この放射性ヨウ素131です。

放射性セシウムを取り込むことでなりやすい病気としてがん、白血病、心臓病などが挙げられます。

以上、▼汚染地域が違う▼汚染地域が違う、▼なりやすい病気が違う▼なりやすい病気が違う、だからこそ『放射性ヨウ素131汚染地図』が必要だということがわかりました。しか
し、この『放射性ヨウ素131汚染地図』を作成する機会を私達は永遠に失ってしまいました。放射性ヨウ素131の半減期が8日と短かったため
と、何より日本政府…官僚の方々と民主党政権が無能だったためです。

ヨウ素131 セシウム137

半減期 8日 30年

半減期とは、放射性物質が半分に減るまでの時間です。放射性ヨウ素131の半減期は8日ですので。

8日で1/2、16日で1/4に、24日で1/8に、32日で1/16…という具合に短期間で半減を繰り返し今ではもう計測は不可能なってしまいまし
た。

それに対して放射性セシウム137の半減期は30年であり、良くも悪くも30年は半減しません。それでこんな立派なセシウム汚染地図を文部科
学省が作れるわけです。※3



2019/04/29 10(32h24_d1_2_06.gif 732×561ピクセル

1 / 1 ページhttp://www.maff.go.jp/j/wpaper/w_maff/h24_h/trend/part1/chap1/img/h24_d1_2_06.gif
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”自給できていたつもり” 

”エネルギーを作る農家へ” 

”安全な食べ物が作れるまでの間”

２度目の廃業
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１・有機農業と原発事故（自己紹介）

２・ISEPとAPLAとの出会い

３・福島の新しい現実（リスコミ）



震災以後の風景から
二本松有機農業研究会

2011.8.7
人参播種研鑽会

食べ物はどうしても  
という人のためにも

農地の回復と  
油の自給へ向けて
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農業者がなぜか太陽光に否定的

１・不労所得 

２・ゴミになる 

３・自分で使えない
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震災後のあゆみ　から　現在まで

FAX番号　0243-23-3067

加工品申込書

  商品名 　  価格　　　数量　　　　備考 　
もち　５００ｇ \600 年末のみ取り扱います 約１２枚　2.5合分

うどん　500ｇ \340

うーめん　500ｇ \340 合計６個以上で３００円

きしめん　500ｇ \340

キムチ　300g \390 ３個以上で３５０円

みそ　１ｋ \650

みそ　2ｋ \1100

小麦粉　５００ｇ \280 強力粉です。

米粉　５００ｇ \280 から揚げ粉や小麦粉と混ぜて使う

お届け希望時間帯　　　特になし・午前中・午後・夜間（１８時から２１時）

ご依頼主様のご住所・お名前

ご住所　〒

お名前

お電話番号

様

（２４時間受付）

問い合わせ電話番号　TEL　0243-23-3067

郵送の場合の送付先〒964-0041　福島県二本松市原セ日照田１９７　ちたた農園

K O N D O K E I

農業協同組合

１年：農業を継続→廃業
１年：居候生活
１年：農協アルバイト
１年：農協正職員

２年：職員 
２年：役員

2019年8月15日　設立
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１・有機農業と原発事故（自己紹介）

２・ISEPとの出会い

３・福島の新しい現実（リスコミ）
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2019/09/20 0'08汚染土の県外搬出「できるのか」　田中・規制委前委員長：朝日新聞デジタル

1 / 1 ページhttps://www.asahi.com/articles/ASM9L5725M9LUGTB00B.html

石塚広志  2 0 1 9 年 9 月 1 8 日 2 2 時 1 7 分

汚染土の県外搬出「できるのか」　田中・規制委前委汚染土の県外搬出「できるのか」　田中・規制委前委
員長員長

　原子力規制委員会の田中俊一・前委員長は１８日に福島市内であった講演で、東京電力福
島第一原発事故の除染作業で出た汚染土について、「自分たちのところが嫌なものを、他の
県に持って行く。実際にそんなことができるのか」と述べた。

　田中氏は講演で、保管先の福島県大熊、双葉両町の中間貯蔵施設から３０年以内に県外で
最終処分するという政府方針を説明したうえで、「（福島県が）自ら解決、克服していかな
いといけない」と強調。委員長を退任後、自身が県内で取り組んでいる汚染土の再生利用の
必要性を訴えた。

　汚染土は２０１５年、中間貯蔵施設への試験搬入が始まった。２１年度までに１４００万
立方メートル（東京ドーム１１個分）を搬入する計画で、法律上、４５年３月にはすべての
汚染土を県外に持ち出すことになっている。

　貯蔵施設を所管する小泉進次郎・環境相が１２日、就任後初めて福島県を訪れた際に、内
堀雅雄知事に「『３０年』、この約束を守れるように全力を尽くします」と話している。
（石塚広志）

朝日新聞デジタルに掲載の記事・写真の無断転載を禁じます。すべての内容は日本の著作権法並びに
国際条約により保護されています。
C o p y r i g h t  ©  T h e  A s a h i  S h i m b u n  C o m p a n y .  A l l  r i g h t s  r e s e r v e d .  N o
r e p r o d u c t i o n  o r  r e p u b l i c a t i o n  w i t h o u t  w r i t t e n  p e r m i s s i o n .
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急激に保守化している 
・飯舘電力会長の話 
・飯舘村議員の話
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浪江の高校生のおはなし

「謝ったんだからいいだろう」 
「許してやれ」
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１・有機農業と原発事故（自己紹介）

２・ISEPとの出会い

３・福島の新しい現実（リスコミ）

４・福島のでの取り組み
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哲学の農業経営者
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哲学の農業経営者

K O N D O K E I

・仲間と”農の力”を発揮さ
せるいくつかのプロジェク
トを手がけながら

農業者（個人）の自立と自律
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基督教独立学園高等学校（1934）

キリスト教愛真高等学校（1988）

内村鑑三の地方伝道（私立高校）

愛農学園農業高等学校（1964）

塚田晴さん・高校３年生
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市場規律の３段階（楠木建氏） 
　 
・競争市場　”お客様”・・・安くて良いもの 
　　　　　 
・資本市場　”株主”・・・規模やブランド 

・労働市場　”働く仲間”・・・哲学 
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”ひとつの橋の建設がもしそこに働く人びとの
意識を豊かにしないものならば、橋は建設さ
れぬがよい・・・（中略）・・・市民は橋を
わがものにせねばならない。このときはじめ
て、いっさいが可能となるのである”

「地に呪われたるもの」フランツ・ファノン著　みすず書房　2015新装版　
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福島を第２のマルティニーク島にしないために
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（ひとり１人が）好きな組織・チームで好き勝手働く





“おわり”


